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Inhalt: 
 
Auf meine diesbezügliche Anfrage, DS 07/SVV/1013, erklärte die Beigeordnete Frau Elona Müller am 
05.12.2007, die vormals städtischen Mitarbeiter des Tierheimes Am Wildpark in der Stadtverwaltung 
wieder beschäftigen zu wollen. Zum Jahresende war in der MAZ jedoch zu lesen, dass die vormaligen 
städtischen Mitarbeiter bis dato ein Angebot noch nicht erhalten hätten. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welchen Stand hat die „Wiedereingliederung“ der vormals städtischen Tierheimmitarbeiter in die 
Stadtverwaltung erreicht? 
 
 
 
 
gez. Brigitte Oldenburg 
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